

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

Pada uraian BAB V penulis akan mengemukakan kesimpulan dari seluruh kegiatan penelitian dan implikasi yang berkaitan dengan temuan penelitian.

A. KESIMPULAN

Kesimpulan penelitian berkaitan dengan “Kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga Sebagai Tenaga Kerja Produksi Di *Bakery*”. Kesimpulan disusun berdasarkan tujuan penelitian, pertanyaan penelitian, pengolahan data penelitian, rangkuman hasil penelitian dan pembahasan hasil penelitian, akan diuraikan di bawah ini.

1. Kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga Sebagai Tenaga Kerja Produksi Di *Bakery* berupa kemampuan *kognitif*, berada pada kriteria tinggi yaitu dalam kesiapan kemampuan dalam pengetahuan pemilihan bahan utama tepung terigu untuk membuat *sponge cake*, memilih telur, dan fungsi lemak untuk pembuatan kue dan roti, sebesar 90,67%. Pengetahuan penggunaan mesin pengocok adonan atau *dough mixer*, pengaturan suhu temperatur pembakaran sus. Pengetahuan tentang karakteristik dan penyebab kegagalan dalam pembuatan cake. Sedangkan kesiapan kemampuan *kognitif* tentang pengetahuan ciri-ciri tepung terigu berprotein rendah dan cara penyimpanannya. alat pengolahan pembuatan roti, cake dan sus sesuai standar berada pada kriteria cukup.

2. Kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga Sebagai Tenaga Kerja Produksi Di *Bakery* dari segi kemampuan *afektif*, ditunjukkan dari sikap kemampuan dalam sikap berbudi luhur, sikap percayaan diri, sikap setia kawan dalam bekerja dan disiplin kerja, berapa pada kriteria tinggi dalam kemampuan *afektif* yang masih berada pada kriteria cukup yaitu dalam meningkatkan kinerja dalam menggali kreatifitas dalam membuat *puff pastry*.
3. Kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga Sebagai Tenaga Kerja Produksi Di *Bakery* dari kemampuan *psikomotor* berada pada kriteria tinggi dalam keterampilan memilih bahan untuk membuat sus, membuat *fruit cake*, *pie* dengan dasar yang datar, roti dan *chiffon cake*. Keterampilan menggunakan *dough mixer*, *rolling pin* dan peralatan dalam pembuatan *pie* dan roti. Kesiapan dalam kemampuan *psikomotor* yang berada pada kriteria cukup meliputi : kesiapan ditinjau dari kemampuan dalam keterampilan, memilih bahan untuk membuat roti, membuat cake dan sus sesuai tahapan standar.

B. IMPLIKASI

Kesimpulan yang telah disusun, mengandung implikasi yang berhubungan dengan “Kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga Sebagai Tenaga Kerja Produksi Di *Bakery*”, yaitu:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesiapan Peserta Didik Program keahlian Tata Boga sebagai tenaga kerja produksi di *bakery*, yang berkaitan dengan kemampuan *kognitif* pada umumnya berada pada kriteria

tinggi. Hasil penelitian tersebut mengandung implikasi bahwa peserta didik memiliki kesiapan pengetahuan dan pemahaman yang baik untuk menjadi tenaga kerja produksi di *bakery*.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga sebagai tenaga kerja produksi di *bakery*, yang berkaitan dengan kemampuan *afektif* pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian tersebut mengandung implikasi bahwa peserta didik memiliki kesiapan sikap yang baik untuk menjadi tenaga kerja produksi di *bakery*.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga sebagai tenaga kerja produksi di *bakery*, yang berkaitan dengan kemampuan *psikomotor* pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian tersebut mengandung implikasi bahwa peserta didik memiliki kesiapan keterampilan yang baik untuk menjadi tenaga kerja produksi di *bakery*.

PENUTUP

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Kesiapan Peserta Didik Program Keahlian Tata Boga Sebagai Tenaga Kerja Produksi Di *Bakery*”. Penelitian terbatas pada peserta didik kelas XII SMK Sandhy Putra Bandung.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak khususnya kepada Dosen Pembimbing dan semua Dosen di Jurusan PKK FPTK UPI yang telah membekali ilmu, arahan dan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga amal baik yang telah diberikan mendapat pahala yang setimpal dari Allah SWT. Amin.

